

# Lapor

## Peran penting Polsek Indramayu, Masyarakat dan Satkamling, Mencegah gangguan kamtibmas pada malam hari dibulan Suci Ramadhan

PURWA IRAWAN - INDRAMAYU1.LAP.OR.ID

Mar 30, 2024 - 08:00



Indramayu -- Personil Polsek Indramayu, Unit Patroli Polsek Indramayu. Melakukan sambang sekaligus kontrol ke Satkamling Wiralodra Presisi yang sedang dilaksanakan oleh warga setempat, dalam kegiatan tersebut Unti Patrol Polsek Indramayu berinteraksi langsung bersama warga yang sedang melaksanakan kegiatan ronda di Pos Satkamling Wiralodra Presisi di wilayah hukum Polsek Indramayu. Sabtu (30/03/2024) dini hari. Disampaikan Bripka Oktaria selaku anggota Unit Patroli Polsek Indramayu kepada masyarakat yang melakukan jaga malam agar peduli dalam menjaga keamanan lingkungan dengan meningkatkan Siskamling antisipasi dalam gangguan Kamtibmas di malam hari. "Aktifkan kembali wajib lapor terhadap setiap tamu yang keluar masuk perkampungan dan waspada terhadap orang yang tidak dikenal." Ucapnya."

Selain itu Bripka Oktaria mengatakan. "Kegiatan sambang yang dilakukan oleh anggota Unit Patroli Polsek Indramayu ini adalah sebagai upaya untuk terjalinnya kerjasama dan kemitraan dengan warga masyarakat. Hal tersebut guna menciptakan situasi kamtibmas khususnya di wilayah binaannya, umunya di Kecamatan Indramayu agar terciptanya suasana yang aman dan kondusif, serta menggali informasi yang berkembang di masyarakat." Dan dipertegas kembali oleh Bripka Oktaria. mengatakan. "Keberadaan Pos Satkamling Wiralodra Presisi sangat membantu dalam menciptakan situasi kampung yang aman dan kondusif sekaligus membantu tugas Kepolisian terbatas dimana masyarakat menjadi Polisi bagi lingkungan tempat tinggalnya. Namun demikian tidak begitu saja akan menghilangkan keberadaan petugas jaga Pos Satkamling Wiralodra Presisi, perlu adanya dukungan dari semua elemen masyarakat." Ujarnya." sambang Pos Satkamling Wiralodra Presisi sebagai upaya Polri mengingatkan dan mengajak kembali masyarakat untuk turut serta menjaga kamtibmas di lingkungannya. Selain itu juga sekaligus menjalin silaturahmi antara Polri khususnya Polsek Indramayu dengan Masyarakat, Agar terwujudnya kamtibmas yang aman dan kondusif, Akhiri Bripka Oktaria selaku anggota Unit Patroli Polsek Indramayu dalam himbauannya kepada Masyarakat.